



## Asociación Peruana de Facultades de Medicina

### Escuela de Medicina Humana de la Universidad Nacional del Santa inicia gestiones para su incorporación a ASPEFAM

Los directivos de la Escuela de Medicina Humana de la Universidad Nacional del Santa – UNS, sostuvieron una reunión con el Presidente de ASPEFAM, Dr. Miguel Fernando Farfán Delgado, en la que expresaron el interés de las autoridades y estudiantes para iniciar las gestiones iniciales para solicitar su incorporación a la asociación.



**UNS**  
UNIVERSIDAD  
NACIONAL DEL SANTA

En la reunión que se realizó este viernes 10 de noviembre de manera virtual participaron el Dr. Herón Morales, Decano de la Facultad de Ciencias de la UNS; el Dr. Jorge Solar Rossel, Director de la Escuela Profesional de Medicina y el Dr. José Castillo Vásquez, Director del Departamento Académico de Medicina, quienes señalaron que ya vienen avanzando en los requisitos que les permita su incorporación a ASPEFAM.

El Secretario Ejecutivo de ASPEFAM, Dr. Manuel Núñez, quien acompañó al Dr. Farfán en la reunión, hizo una breve exposición de las acciones que impulsa ASPEFAM para contribuir al fortalecimiento de la Educación Médica en el país, así como las proyecciones hacia la internacionalización de las facultades de medicina.

Hay que señalar que la Escuela Profesional de Medicina Humana de la UNS, que tiene su sede en la ciudad de Nuevo Chimbote, en la provincia del Santa, departamento de Ancash, inició sus actividades académicas en el año 2013 y a la fecha ya han egresado cuatro promociones de profesionales médicos.

Al término de la reunión, los directivos de la UNS reiteraron el agradecimiento a ASPEFAM y remarcaron su confianza en que su incorporación será una oportunidad para el crecimiento de la Escuela de Medicina Humana, para seguir mejorando la calidad de la formación de los estudiantes, así como acceder a una permanente actualización científica y académica.

Por su parte el Dr. Miguel Farfán agradeció en nombre de ASPEFAM este primer acercamiento con las autoridades de la UNS y remarcó que harán el acompañamiento para que puedan cumplir con los requisitos y protocolos para su incorporación a ASPEFAM.

